



笠山

阿久根市立三笠中学校
学校便り 令和5年6月号

学校教育目標：未来を拓く、心豊かでたくましい生徒の育成

校訓：自主 協調 持続

創立77年目

当たり前のことが幸せに感じる

校長 徳重 忠彦

6月10日（土）に校内の弁論大会を開催しました。1年生から3年生まで6名の生徒が出場し、それぞれの生徒が、日頃からの自分の思いや考えていることを発表しました。

今回の題名は、その弁論大会で最優秀賞を獲得した3年生の前平愛華さんの弁論の題名です。当たり前の様に過ぎていく毎日の生活がどんなに大切なことであるかを教えてくれました。

地区総体が終わり、県総体に出場する部活動が決定しました。どの部活動も精一杯取り組んでくれました。本校からは、陸上部、柔道部、剣道部、女子バスケットボール部が県総体に出場します。これまで培った技術や体力、そして気力を振り絞って県総体に臨んでください。応援する中で感じたことは、「人間の可能性は限りない。しかし勝負は分からない。」ということでした。精一杯取り組んだ結果、目標に届かないこともあります。中学校の部活動はこの夏で終わりますが、これまでの3年間の毎日の取組を振り返り、次のステージに生かしてほしいものです。

6月23日（金）に、北薩地区の道徳教育研修会を本校で開催しました。地区内から50名程の先生方が集まり、1年生と3年生の授業を公開しました。授業の感想として、「生徒が生き生きと自分の意見や考えを伝えあっていて、普段から話し合い活動を大事にしているのが見てとれた。」「主体的に活発な意見交換をしていた。また、同じ意見の生徒が集まったときも、それぞれが意見を出して議論している様子が見られた。」など日々の取組に関するものも含めた多くの意見をいただきました。

今回、6月に実施した3つの出来事を紹介しました。その共通点は、「毎日の積み重ね」です。生徒のみなさん、毎日の授業や部活動そして学校生活をどのように過ごしているのでしょうか。保護者の皆様、子供たちは中学校に入学してからどのくらい成長したのでしょうか。保護者の方々や3年生にとっては実感があると思いますが、中学校の3年間は瞬く間に過ぎゆきます。

これまで、中学校の短い期間で大きく成長を遂げた生徒を見ています。その生徒たちの共通点は2つあります。

- 1 自分の力になることを積極的に取り入れる。
- 2 なすべきことを淡々と最後まで実行する。

このことは、本校の校訓である「自主（自ら学び、意欲と自信のある生徒）」「持続（最後までやり抜く、粘り強い生徒）」に。また、「当たり前のことを幸せに感じる。」ことは、残る1つの「協調（感謝の心を持ち、協力・助け合う生徒）」につながります。

あと1か月程で夏休みに入りますが、毎日の生活を充実したものにできるように、「自主」「協調」「持続」の気持ちを忘れず活動に取り組んでいきましょう。

「青少年のための芸術鑑賞事業」～日本舞踊・バレエへの招待～（6月8日 風テラス）

8日の午前阿久根市の主催で「青少年のための芸術鑑賞事業」が風テラスで行われ、市内の全中学生が招待されました。そこでは、日本舞踊とバレエの本物のパフォーマンスを鑑賞することができました。

日本舞踊の鑑賞の終わりに市内中学生を代表して、3年生の松木楽奈さんが演者の方々へお礼の言葉を述べました。400人を超える大勢の前で緊張したと思いますが、堂々として頼もしい態度でした。



校内弁論大会（6月10日）

10日の1校時に体育館で校内弁論大会を実施しました。全校生徒が学級代表6名の弁論を聞きました。弁士の発表はもちろん、全校生徒の聞く態度も立派でした。



審査の結果は次の通りです。

◎最優秀賞

3年1組 前平愛華さん

「当たり前が幸せに感じる」

○優 秀 賞

2年1組 岩下心羽さん

「過ごしやすい世界へ」

最優秀賞の前平さんは、6月29日（木）に実施される市小・中学校弁論大会に、学校の代表として発表に臨みます。前平さん、活躍を期待しています。

三笠旋風！ 地区総体・結果速報！

（6月13～14日）

13日（火）から出水地区総体が開催されました。三笠中学校からも6つの競技に参加しました。3年生にとっては引退のかかった大会だけに、どの競技も白熱した試合が展開されました。

その中でも、三笠中学校は、団体で3部門、個人で7名が県大会への出場権を獲得しました。文字通り、三笠旋風の3日間でした。以下に結果をお伝えします。

- 〈女子バスケットボール競技〉 準優勝 * 県大会
- 〈剣道競技〉 男子団体 優勝 * 県大会
- 女子団体 準優勝
- ☆男子個人 山田翔瑛さん 準優勝 * 県大会
- ☆女子個人 野畑にこさん 優勝 * 県大会
- 〃 尾道心咲さん 準優勝 * 県大会
- 〈柔道競技〉 男子団体 第3位 * 県大会
- ☆男子個人 73 kg 石原瑛斗さん 第1位 * 県大会
- 〃 66 kg 引地瑠依さん 準優勝 * 県大会
- 〃 60 kg 小川王さん 準優勝 * 県大会
- 〃 55 kg 坂口玲人さん 準優勝 * 県大会

- 〈男子バスケットボール競技〉 準優勝
- 〈野球競技〉 1回戦惜敗：対 0-7 米ノ津中
- 〈女子バレーボール競技〉 予選惜敗（1勝2敗）



皆さん、本当にご苦労さまでした。
また、県大会に臨む皆さん、頑張ってください！

北薩地区道徳教育研修会（6月23日）

23日の午後に三笠中学校を会場にして地区道徳教育研修会を行いました。1・3年生の授業を見ていただきました。集まった地区内の中学校の先生方が、子供たちの積極的な態度に高評価でした。



三笠中では、学級通信などで道徳の学習の様子をお伝えしています。また、ご家庭でも道徳の学習の内容について語っていただければ有り難いです。

令和5年7月の行事予定 ☆ 令和5年度7月のスクールカウンセラー来校日…6・13日 ☆

* 令和5年度のスクールカウンセラーは「伊木 昭子（いき しょうこ）先生」です。よろしくお願ひします。

日	曜日	行 事 等	日	曜日	行 事 等
4	火	学年朝会 3年租税教室 安全点検日	18	火	夏休みのしおり読み合わせ 第2回学校運営協議会
6	木	他校種研修 SC来校(午前) PTA総務部会 18:30~	19	水	食育の日 ケータイスマホ教室(第2回家庭教育学級)
		第2回PTA理事会 19:00~	20	木	終業式 地域生徒会 大掃除
7	金	市小中高学力向上推進会議(2-2 英語 5限) 漢字検定	21	金	県総体壮行会 体育大会取組
8	土	土曜授業日 合唱コンクール PTAミニバレー大会	22	土	水難事故防止運動強調期間(~8/31)
10	月	いい歯の日	25	火	県総体(陸上 ~23日)
11	火	全校朝会 生徒会活動			県総体(柔道 ~26日)(剣道 ~26日)
15	土	青少年育成の日 第57回県吹奏楽コンクール			(女バスケット ~27日)
16	日	家庭の日	28	金	第57回全国道場少年剣道大会(日本武道館)
17	月	祝海の日	8/1	火	出校日
				8/21	月 出校日

学校ホームページでカラー版を見ることができます。また、最新の情報は学校ブログで更新しています。

アドレスはこちら→ <http://www.mikasa.akune-school.net>

または、右の2次元バーコードをスマホのカメラ機能で読み込んでください。

または、 で検索ください！

